



REUNION SUR LE SICHUAN LE 10 AVRIL 2012 à l'ARF

RELEVÉ DE DÉCISIONS

PRÉSENTS : Languedoc-Roussillon, Rhône-Alpes, Champagne Ardenne, Moselle, ARF, CUF

EXCUSÉS : Toulouse, Montpellier

Chaque participant présente les actions menées dans le Sichuan, essentiellement à Chengdu, 4ème point d'entrée de la Chine, dont l'orientation semble essentiellement culturelle, celle-ci débouchant sur du business.

Rhône-Alpes : dossier lié à la montagne et aux loisirs qui s'y rapportent

Moselle : ouverture d'un restaurant par un chef étoilé mosellan à Chengdu et liens à travailler par ce contact

Languedoc-Roussillon : maison de Montpellier installé depuis 20 ans à Chengdu et entrée de la région ; liens forts avec le CHU ; projets pour des PME de haute technologie

Champagne Ardenne : ouverture au fret de l'aéroport de Vatry vers Chengdu et Shanghai ; travail sur les boissons alcoolisées et sur les festivals de marionnettes

M Despax se rendra en Chine en juin prochain et y réunira les représentants des CT françaises

Conclusions :

-interrogations de M Soulage sur la nécessité de mutualiser des moyens des CT françaises afin de ne pas multiplier les bureaux de représentation sur place

-envisager une présence collective sur un événement monté par le Consulat ou Ubifrance ; M Soulage va faire cette proposition aux présidents/maires des collectivités présentes dans le Sichuan, puis en informer le consul général à Chengdu et le DAECT